かりたいではくなけるにはく

学生をはじめどなたでも参加できます!

令和3年

2/28 日 午前10時~12時

10時00分~10時50分 基調講演 11時00分~12時00分 パネルディスカッション

場所

ホテルニューオータニ高岡

3階 万葉の間 富山県高岡市新横町1番地

○講師・コーディネーター



(独)中小企業基盤整備機構 北陸本部 中小企業支援アドバイザー

砂原 康治

現地参加

定40名

TWIND THE STATE OF THE STATE OF

ZOOM オンライン

参加可能

無料。

地水 水心

システム会社、制御装置メーカーでエンジニアとして従事の後、起業。会社設立時はメーカーとして、商品企画から設計製造・販売を行い、インターネットが実用化した後は、ECも実施。その後、自ら構築した事業の販売にも着手。それと共に、他社の事業をプロデュースするためのアドバイスも行っている。これまで蓄積した経験を中小企業の成長のために提供し、単なる知識の受け売りではない中小企業に寄り添った支援を行う専門家。

○パネリスト

こだわりのクラフトビール



Latticework BREWING Tap House 大島 紀明さん

栃木県出身。大学院を卒業 後、大手自動車メーカーで自

後、大手自動車メーカーで自動車の開発に従事。アメリカ駐在を経て帰国後、より自由なモノづくりを求め、アメリカで出会ったクラフトビールの世界へ。

プラマリを求め、アメリカで出会ったクラフトビールの世界へ。 神奈川から移住し、工場、店舗のほとんどを DIY し、 2018 年にブルワリー、翌年に Tap House をオープン。



年間を通してオリジナルのクラフトビールを醸造販売する。直営のパプでは、定番の金屋エールに加え、様々なスタイルの香り豊かなオリジナルビールが常時8種類ほど飲める。

住所:高岡市金屋町 3-15 定休日:日・月・木曜日

営業時間:平日 18:30 ~ 21:00(L.O.20:30) 土・祝 15:00 ~ 21:00(L.O.20:30)

廃棄される魚の皮を フィッシュレザーとして活用



tototo 野口 朋寿さん

香川県出身。富山大学芸術文 化学部入学を機に富山県へ。 大学で魚の革「フィッシュレ ザー」の研究を始めたことで氷

ザー」の研究を始めたことで氷見市を訪れるきっかけに。2018 年に氷見市地域おこし協力隊としてまちづくりに関わりながら、フィッシュレザーの事業化を目指し、2020 年ブランド「tototo」を立ち上げた。



廃棄される魚の皮から生まれるフィッシュレザー。

魚によって異なる美しい鱗模様が特徴的で「自然が作り出した美」を尊重し、革製品を製作している。

オンラインショップ https://www.tototoleather.com/ Facebook https://www.tototoleather.com/



生まれてからの一生を花で彩る フラワーデコレーター



ameagua 〜ぁぁぁぐぁ〜 長谷川 由香里さん

南砺在住、氷見出身。独身時代にウェディングブーケ制作の副業を始める。結婚後、南砺市でフラワーアトリエ

市でフラワーアトリエ 「ameagua」をオープン。主にブーケを制作していたが、出産を機にもっと多くの人に花の魅力を伝える仕事がしたいと強く思い始め、とやま起業未来塾で学ぶ。



「生まれてからの一生を花で 彩るフラワーデコレーター」 〇造花を使ったアレンジメント

のレンタルフラワー ○花束・アレンジメントの制作 ○フラワーアレンジメント教室

住所:富山県南砺市香城寺 76-1 **HP:**https://ameagua.jp